

## Pregunta para Centro de Salud IESS Los esteros.

Marcelo Cordova <marcelol709@gmail.com>

Para: csa.losesteros@iess.gob.ec

Buenas tardes.

Como afiliado del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social me permito formular la siguiente pregunta:

-El Centro de Salud Los Esteros Manta, dentro de su plan de acción ha considerado para el futuro de acuerdo a sus atribuciones, recomendar ante los Directivos Superiores la implementación de una área de atención emergente o de primeros auxilios?

Atte.

Marcelo Cordova

Afiliado.